

SYNDICAT PENITENTIAIRE DES SURVEILLANTS CORPS D'ENCADREMENT ET D'APPLICATION

Maison d'Arrêt de MONTAUBAN

!?! ...Procrastination...!?!

Il semble que la politique de la maison d'arrêt de Montauban – sous couvert de la D.I – serait de faire oublier aux agents qu'ils ont des vies de famille, en effet la situation se dégrade de plus en plus, des effectifs en perdition, des rappels et des heures supplémentaires à tout va... des postes doublés cachant ainsi les postes vacants... bien que certains postes ne soient plus du tout couverts du fait du manque d'effectif... des nuits « toujours » à 3 agents ... Et sans oublier les « traditionnelles » mutations de cellules incessantes et quotidiennes battant ainsi tous les records de notre D.I

Les agents essayent de faire face et continuent de travailler dans la difficulté, mais jusqu'à quand !? Ces agents qui font « tourner » l'établissement ont établi et proposé, sous couvert syndical, un planning n'ayant que pour but d'améliorer quelque peu un quotidien professionnel dégradé mais également pour améliorer leur vie personnelle... il est nécessaire que nos dirigeants cessent de procrastiner la situation !

Malgré tout, les personnels restent plus que jamais fidèles à leurs missions même si la surpopulation pénale ne cesse de croitre de jours en jours.

Cependant le moral des troupes est au plus bas, des tensions sont bien présentes, si bien qu'une démotivation totale s'installe... qu'attends notre D.I pour renforcer les effectifs!

Une inter-syndicale doit se tenir avec le DIOS et la direction de l'établissement dans les prochains jours et ce afin d'aboutir à une évolution positive et nécessaire de nos conditions de travail !

Le 02 Octobre 2024